
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート
1２月 1（日） 7（土） 8（日） 14（土） 15（日） ２1（土） 22（日） 28（土）
7-9 - ABCE - ABCE - ABCE ABCE -
8-9 23 - 23 - 3 - 12 -
9-11 23 235 234 1345 5 1245 124 ABC
11-13 123 245 235 1345 35 124 125 ABC
13-15 124 245 245 14 135 125 1245 AB
15-17 124 245 245 145 1345 1245 125 -
17-19 - - - - - - - -
19-21 - - - - - - -

コート情報

＜高校練習会＞　 
12月1日　西高で技術部主催　９時～17時 
12月30日～1月2日　西高で合同練習会　9時～17時 
※原則車不可、開錠施錠注意いたしましょう。

＜スクール＞　第３期実施中です。12月1日は西高で行います。

（5）松木広報部長 
・来年度の市民テ名簿は個人情報保護の観点から住所、電話番号、
備考欄を削除して発行します。 
（6）谷古宇会計部長 
①10月度について、予算の執行に問題はありませんでした。 
②各クラブ会長は、継続会員数（一般、家族、Jr）、及び本部会
計への会費振込済メールを本部会計（谷古宇、清水）宛に送って
ください。 
③2020年予算関連：ボール購入予算について 
420,000円(2球入り缶30缶×30箱)　10箱=140,000円で計算。 
④広報費について 
会員名簿費40,000円 
⑤テニス保険料について 
1,390円/人の確認を事務局にて行なってください。 
（7）永倉コート取り部長 
・7～8割の方が来年2月14日にIDの更新期限を迎えます。更新手
続は11月15日から可能なので、12月中旬には更新するよう会員
に通知をお願いします。その際、更新時のパスワードは「4310」
に設定するよう推奨してください。 
（8）事務局 
①柳杯の開催は柳杯関連と表彰式終了後の懇親会費として柳杯予
算全額使い、コート整備特別会計からも14,234円を支出。 
②12月7日忘年会の会員負担の軽減（コート整備費から支出でき
ないか）がイベント委から問い合わせありました。 
→臨機応変もいい時もあるが、今年度は支出しない。柳杯の予算
使用や、忘年会の予算使用は、手順を踏んで進めるのが良い。し
たがって今年の忘年会はこのまま自己負担金額を踏襲する。変更
方法としては、全体総会で真意を発表して、賛同を得た後、正式
予算として計上していく。決まればその通り執行していくことに
なります。(川路会長) 
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（1）川路会長 
・11月4日の柳杯は多くの会員の参加を得て成功裏に終わりまし
た。実行委員会の運営と、各クラブ会長の御協力に感謝いたしま
す。柳杯はもともと市民テ全員が参加できる試合形式を工夫して
始めたものです。予算も35万円ついています。クラブごと、老
いも若きも全員参加を目指して活動していきましょう。 
・冬に向かい11月後半(金)から塩カルの散布を始めます。4面で
のコート使用になることもありますが、ご協力お願いします。 
・コート整備についての組織及びコート整備費用の使途について
考えています。まとまり次第提案します。 
（2）小武海副会長 
なし 
（3）小桧山副会長 
・柳杯表彰式に参加者皆さんの参加を得て盛会でした。今後も盛
り上げていきましょう。 
・ジュニア大会を12月1日に、ジュニア育成教室を12月6日に開
きます。特に6日の教室はプロが三人来る予定です。見て上げて
ほしいです。 
・来年総会に在勤者の入会を提案することが決まりましたが、そ
の家族の入会の可否、ビジター制の可否についても検討願います。
→次回12月運営委員会で検討する。 
（4）小林技術部長 
・12月1日、9：00～17：00、技術部イベントを西校コートで
開催しますので奮ってご参加下さい。午前中はスクール形式で行
い、終了次第試合形式で行います。午前中久米川コートスクール
の方はこちらにご参加ください。スクール生でなくても大歓迎で
す。みなさんお待ちしております。 

※今年度の土曜ナイターは終了しました。来年の予定は決まり次第ガットにてお知らせします。

（次頁に続く）



 

③クラブ再編成について 
・新クラブの会長・役員の決定状況はどこも苦労している様で
す。新役員の選出については今までのクラブ順役員持ち回り順
番は維持する。但し個人についてはその限りではない。立候補
者、及びクラブ内での候補や事情を優先する為です。 
④年末年始の西高開放 
12月30日～1月2日、9：00～17：00です。 
⑤全体総会予定 
1月26日(日)、15：30～スポーツセンター大会議室。総会後
に懇親会開催予定。会費等について次回話し合います。 
⑥新春初打ち行事 
1月5日、10：00～久米川コートにご集合ください。 
（9）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
新入会員はありません。 
12月14日、13：00～17：00、練習会・イベント予定。 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
新入会員は2名。渥美麻美さん、山田正子さん。 
＜ふじ・藤江会長＞ 
新入会員は1名。佐藤毅さん。 
12月14日、クラブ総会・忘年会予定。 
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　第21回柳杯ミックスダブルス団体戦レポート

11月4日晴天の穏やかな日、西武園テニスコートに市民テのみなさ
んが多数の参加の下、柳杯争奪戦が盛大にそして終始和やかに行わ
れました。はっきり数えてはいませんが約100名の方達が参加したの
ではないでしょうか？ 
朝8時過ぎから夕方まで、和気藹々と又多少真剣な表情での試合が
続きました。このミックスダブルスの試合は年に1回の市民テ全員が
参加できる、いわばメインイベントの大会で今年で21回も続いてい
るのです。 
各クラブ精鋭のメンバー参加年齢はなんと小学5年生から80才を越
える女性の参加もありまさに全世代が楽しむお祭りのようでもあり
ます。老いも若きも一生懸命にプレーに取り組む姿は立派でした。
各クラブ6名「男女3人」4チーム参加です。（厳密にいうとさくらの
み2チームでしたが） 
予選を行なって、1位2位3位4位チームグループに分けました。そ
してそれぞれのグループでリーグ戦を行いました。1位グループの優
勝はＯＳＡⅡ、2位はふじクラブⅠ、3位はOSAⅢでした。終了後全
員でコート横にあるクラブハウスで表彰式と懇親会を開催しました。
多少の飲み物とつまみで交流を深め和やかなうちに散会しました。
石原委員長始め実行委員会の皆さん、そして西村イベント委員長あり
がとうございました。（広報部）

＜さくら・阿部会長＞ 
新入会員は4名。山本真弓さん、和田奈緒美さん、東條麗子さん、
東條景太くん。 
さくらクラブ決算報告を12/14に行います。 
スポセン2階スポーツクラブ室17：30～19：30 

ーーーーーーゲームを楽しみましょうーーーーーー 
初心者の方は球が打てるようになったらいよいよゲームですね。
スクールの後、ゲーム参加にチャレンジしてください。1番コー
トの机の上にノートが置いてありますから、そこに自分の名前を
書き入れて順番を待ちましょう。机のあたりには会員がたくさん
います。わからないことは聞いてください。丁寧に教えてくれま
す。ベテラン・中堅会員の皆さん、是非ビギナーに声がけしてゲー
ムに誘ってくださいね。仲間を増やして楽しみを広げましょう。
(ちょっと冷たいんじゃな～い、なんて言われないように! ) 

＜12月の運営委員会＞ 
12月8日(日)、9：30～11：30、スポーツセンタークラブ室 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。

表彰式後の懇親会も準備OK～ 
今年はイベント委員の発案で 
懇親会も開かれました。

柳杯実行委員のみなさん 
お疲れ様でした 
ありがと～

午後に備えてお昼にしましょう❗  
外の食事はピクニック気分

　　優勝はOSAチーム 
この重さこたえられませんな～


